

Presidente Evo Morales saludó campaña del Papa Francisco a favor de migrantes



La Paz, 27 sep (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, saludó la campaña iniciada por el Papa Francisco, llamada “Comparte el viaje”, la cual ofrece a las personas historias reales de migrantes y con ello brindarles apoyo necesario en su travesía, y acercamiento entre migrantes, refugiados y comunidades.

“Saludamos campaña “Comparte el viaje”, del hermano Papa Francisco a favor de migrantes. Con solidaridad destruiremos los muros del racismo”, escribió el presidente en su cuenta en la red social Twitter

La campaña tendrá una duración de dos años, y ha sido impulsada por Caritas Internationalis y diferentes organizaciones católicas.

En otro mensaje el jefe de Estado rechazó los ataques hacia el Sumo Pontífice por parte de teólogos católicos, quienes lo señalan de “herejía”.

En ese sentido Morales declaró que los verdaderos herejes están en el imperialismo, subrayando que es el Papa quien acciona siempre a favor de los pueblos.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/142703-presidente-evo-morales-saludo-campana-del-papa-francisco-a-favor-de-migrantes>



Radio Habana Cuba